

**MENSAJE DEL GOBERNADOR
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
CON MOTIVO DE LA INAGURACION NUEVO
EDIFICIO BANCO SANTANDER**

1 DE OCTUBRE DE 1987

ME SUMO A LA ALEGRÍA DE ESTA NOCHE DE LOGROS Y ESPERANZAS DE UNA ENTIDAD FINANCIERA QUE SE HA GANADO EL APOYO DECIDIDO DEL PUEBLO PUERTORRIQUEÑO.

TANTO EN LA ISLA COMO EN EL ÁMBITO INTERNACIONAL, EL GRUPO SANTANDER ES RECONOCIDO POR SU VERSATILIDAD, ALCANCE FINANCIERO Y PROFESIONALISMO GERENCIAL QUE HA PERMITIDO EL PROGRESO DE MUCHOS INDIVIDUOS, FAMILIAS, EMPRESAS E INSTITUCIONES; ACERCÁNDOLOS CADA DÍA MÁS A SUS ASPIRACIONES MÁS VALIOSAS.

HACE SÓLO ONCE AÑOS, CUANDO ADQUIRIÓ EL FIRST NATIONAL BANK OF PUERTO RICO, EL GRUPO APENAS CONTABA CON UNA OFICINA BAJO LA SUPERVISIÓN DEL "CONTROLLER OF THE CURRENCY". DOS AÑOS MÁS TARDE, SE HABÍAN CONVERTIDO EN UN BANCO ESTATAL CON TRECE SUCURSALES.

HOY, QUE SUS ACTIVOS ASCIENDEN A \$1,350 MILLONES Y QUE CUENTA CON 22 SUCURSALES; ES -EN TÉRMINOS DE SU VOLUMEN DE ACTIVOS, DE SUS DEPÓSITOS Y PRÉSTAMOS, EL TERCER BANCO DOMÉSTICO DE LA ISLA.

EL CRECIMIENTO SOSTENIDO DEL BANCO DE SANTANDER ES PRUEBA FEHACIENTE DE LA CONFIANZA QUE

TIENE ESTA INSTITUCIÓN EN EL FUTURO ECONÓMICO DE PUERTO RICO, MEDIANTE EL FINANCIAMIENTO DEL PEQUEÑO Y DE MEDIANO COMERCIANTE; Y A TRAVÉS DE SU IMPORTANTE LABOR EN EL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN Y EN EL DE LA AGRICULTURA EL BANCO DE SANTANDER HA CONTRIBUIDO AL FORTALECIMIENTO DE NUESTRA ECONOMÍA, COMO LO DEMUESTRA SU COLABORACIÓN EN LAS CAMPAÑAS DE LA CORPORACIÓN DE CRÉDITO AGRÍCOLA DIRIGIDAS AL FOMENTO DEL SECTOR.

HE RELACIONADO, EN UNA Y OTRA FORMA, A PUERTO RICO, A ESTA INSTITUCIÓN FINANCIERA Y SU GENTE, EN LA REALIZACIÓN DE NUESTRAS MAYORES ASPIRACIONES COMO PUEBLO. LO HE HECHO ASÍ PORQUE ESTOS NO SON RETOS AISLADOS; EL PROGRESO DE UN PAÍS ES LA SUMA TOTAL DE SUS ESFUERZOS.

LA INDUSTRIA BANCARIA ES UNA FICHA CLAVE EN ESE AJEDREZ PATRIÓTICO; ES ASÍ PORQUE LA BANCA Y LAS FINANZAS SON UNA COMBINACIÓN POSIBILITADORA. ASÍ, LO QUE COMIENZA CON UNA HIPOTECA VA ADQUIRIENDO CIMIENTOS, PISOS, PAREDES Y TECHOS Y TERMINA CONVERTIDO EN UN LUGAR--QUE ES EL NÚCLEO DE

VIVENCIA Y CONVIVENCIA ESENCIAL DE NUESTRA SOCIEDAD; Y EL PRÉSTAMO COMERCIAL SE TRADUCE EN MÁS EMPLEOS Y ACTIVIDAD ECONÓMICA, EN MÁS Y MEJORES BIENES Y SERVICIOS--EN FACTOR EN NUESTRA ECUACIÓN DEL PRODUCTO NACIONAL; Y EL PRÉSTAMO PARA ESTUDIOS AYUDA A CONVERTIR JÓVENES EN ADULTOS HECHOS Y DERECHOS, EN PROFESIONALES SERIOS, EN CIUDADANOS RESPONSABLES Y ALERTAS; Y COMO ESOS, MUCHOS EJEMPLOS MÁS.

DE MODO, PUES, QUE LA INAUGURACIÓN DE ESTA ESTRUCTURA ES UN AVANCE ADICIONAL QUE NOS AYUDARÁ, JUNTO A TANTOS OTROS QUE ESTÁ REALIZANDO NUESTRA ADMINISTRACIÓN, A ENCONTRAR EL MEJOR CAMINO PARA NUESTRO PUEBLO EN SU MARCHA PERMANENTE HACIA EL FUTURO Y HACIA EL MEJORAMIENTO DE LA CALIDAD DE VIDA.

EN ESTA NOCHE, QUIERO EXPRESAR MI RECONOCIMIENTO --NO SOLAMENTE COMO GOBERNADOR, SINO COMO PUERTORRIQUEÑO-- A DOS PERSONAS ESPECIALES DENTRO DEL ÁMBITO PROFESIONAL Y FINANCIERO: DON TEODORO MOSCOSO Y DON BENITO CANTALAPIEDRA, AMBOS

EJEMPLOS DEL PROFESIONALISMO Y EL SERVICIO QUE HA HECHO CRECER A PUERTO RICO.

UNA VEZ MÁS, FELICITO CALUROSAMENTE AL BANCO DE SANTANDER POR ESTA NUEVA SEDE, POR ESTA EXPRESIÓN DE OPTIMISMO, CONFIANZA Y COMPROMISO, CON SUS ALTAS NORMAS DE CONDUCTA PROFESIONAL Y CON EL PUEBLO PUERTORRIQUEÑO.

